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ВСТРЕЧИ В СЕЛЕ

ГОРОДСКАЯ СРЕДА

Ранее тема омского метро была 
освещена в предвыборной программе 
первого секретаря Омского обкома 
КПРФ Андрея Алехина на выборах в Го-
сударственную думу: 

— И тогда, и сейчас я считаю, что го-
род-миллионник без метрополи-
тена не может развиваться. Этот 

вопрос я ставил в Госдуме, ссылаясь на Посла-
ние президента Российской Федерации. Глава 
государства сказал о необходимости развития 
транспортной инфраструктуры метро в горо-
дах-миллионниках, назвав Нижний Новгород, 
Челябинск, Красноярск. При этом он заявил, 
что помнит города, где в замороженном со-
стоянии находится строительство метро. 

Я спрашивал губернатора и даже цитировал 
В.В. Путина: попал Омск в проект или нет? Кон-
кретного ответа не получил. А между тем для 
завершения проекта нужно 33 млрд рублей, это 
помимо уже вложенных 13 млрд. В области, а 
тем более в бюджете Омска таких денег нет. Я 
думаю, президент это понимает. Кроме Москвы, 
самостоятельно никто строить метро не в со-
стоянии. Это у Москвы бюджет ТРИ ТРИЛЛИО-
НА рублей (сравните с нашими 110 миллиарда-
ми). Поэтому радостные сообщения из Москвы 
об открытии 10 станций метро в этом году вос-
торга в регионах не вызывают. Я за Первопре-
стольную, конечно, рад, но почему в других го-
родах нет и близко похожих темпов строитель-
ства? Может, пора вспомнить, что строительство 
метро — это федеральная программа. 

Когда фракция КПРФ в Госдуме встречалась с 
министром финансов Силуановым, я задал ему 
этот вопрос: Омск попадает или нет в програм-
му строительства метро? Он ответил: да, сде-
лайте предпроект, и мы готовы разговаривать. 
То есть этот вопрос можно и нужно решать. 

Кстати, когда я вернулся в Омск, то встретился 

с Олегом Шишовым. Знаком с ним по работе в 
Законодательном собрании, он, кстати, возглав-
лял комитет и руководил «Мостовиком» — пред-
приятием, которое строило омское метро. Лучше 
Шишова в этом вопросе вряд ли кто разбирается. 
И он предлагает вполне реальные вещи, а глав-
ное — комплексный подход в решении строи-
тельства метрополитена. Сегодня главная и пер-
вая проблема этого регионального долгостроя, 
ставшего посмешищем в соцсетях, — затопление 
уже готовых проходок. Если не решить этот во-
прос в течение двух-трёх лет, то всё нужно будет 
начинать заново. Второе: связать строительство 
метро с аэропортом Фёдоровка. Третье: разви-
тие города Омска. Но есть ещё одна проблема, 
на сегодняшний день юридически более слож-
ная. Значительная часть мест по резервирова-
нию под станции, где предполагалась наземная 
часть строительства метро, оказалась частично 
застроена некими предпринимателями. Под-
черкну: на зарезервированных площадях. 

Несмотря на сложности, сегодня есть от чего 
оттолкнуться. Очень надеюсь на поддержку 
первого заместителя председателя Государст-
венной думы Александра Жукова в продвиже-
нии этого вопроса. В общем, тема эта обяза-
тельно прозвучит на высоком уровне. 

Соб. инф.

Омску необходимо 
метро

Где взять деньги 
для бюджета? 

 
На очередном заседании Омский городской Совет  

обсудил перспективы города на 2022 год

Позицию фракции КПРФ 
на заседании отразил 
депутат Иван Федин. Он 

заявил, что город, с одной сто-
роны, упускает огромные сум-
мы доходов, с другой — крайне 
нерационально тратит часть 
денег. Среди возможных ис-
точников доходов Иван Вик-
торович перечислил транс-
порт, рынки и кладбища. Сей-
час в этих сферах муниципаль-
ные предприятия вынуждены 

конкурировать с частными, но 
эта конкуренция явно не рав-
ная. Достаточно взглянуть на 
городской транспорт: в Омске 
широкая сеть маршрутных 
такси и автобусов, принадле-
жащих частным перевозчикам. 
Маршрутки ходят достаточно 
часто, выходят на линию рань-
ше муниципального транспор-
та, заканчивают работу позже, 
а для некоторых районов го-
рода становятся единствен-
ным доступным транспортом. 
Муниципальные автобусы, 
троллейбусы и трамваи не мо-
гут соперничать с маршрутка-
ми ни в надёжности, ни в удоб-
стве, ни в стоимости проезда. 
Поэтому спешащие на работу 
или домой омичи чаще выби-
рают быстрые, хотя и не впол-
не безопасные, маршрутки. 
Муниципальному транспорту 
достаются льготники: для них 
разница между ценой на про-
езд в автобусе и маршрутке 
довольно существенная. В ито-

ге муниципальный транспорт 
не приносит городу денег, пе-
риодически работает в убыток. 
Снижение стоимости проезда 
в муниципальном транспорте, 
уверен Иван Федин, смогло бы 
привлечь пассажиров и дать 
городу дополнительный доход. 

Ещё более существенный ис-
точник доходов, на который 
обратил внимание депутат-
коммунист, — омские заводы. 
Сейчас большинство из них 

входит в вертикально интег-
рированные холдинги. Это, 
возможно, упрощает управлен-
ческие процессы, но чревато 
целым рядом проблем для го-
рода. Все холдинги платят на-
логи в том регионе, где зареги-
стрировано головное пред-
приятие. Так, Омский нефте-
перерабатывающий завод обо-
гащает бюджет Санкт-Петер-
бурга, производственное объ-
единение «Полёт» и завод име-
ни Баранова — Москвы, а ом-
ский бюджет несёт потери. Ру-
ководство вертикально интег-
рированных холдингов не на-
ходится в Омске и совершенно 
не заинтересовано в том, чтобы 
повышать зарплаты омичам, 
улучшать условия их труда, 
сдерживать выбросы вредных 
веществ в окружающую среду. 

Законодательная база, для 
того чтобы вернуть налоги ом-
ских предприятий в Омск, го-
товится — этим занимаются 
депутаты Госдумы от КПРФ 

Олег Смолин и Андрей Алехин. 
В случае успеха федеральный 
бюджет сможет компенсиро-
вать региону часть выпадаю-
щих доходов. 

Иван Федин высказался и о 
бюджетных расходах. Так, он 
обратил внимание на то, что 
во время эпидемии бюджет го-
рода компенсировал арендную 
плату в основном крупному 
бизнесу, а малые и средние 
предприятия оказались предо-
ставлены сами себе, многие 
разорились. Также депутат 
предложил прекратить финан-
сирование КТОСов из город-
ского бюджета и сократить 
число сотрудников админист-
рации города. 

Обсуждался на заседании 
ещё один резонансный вопрос 
— о принятии правил этики в 
Омском городском Совете. До 
этого поведение депутатов и 
их помощников регулировал 
регламент горсовета, и новый 
документ во многом его дуб-
лирует. Этические правила бы-
ли проработаны настолько по-
верхностно, что это признали 
даже «единороссы». Особое не-
довольство коммунистов вы-
звал пункт о том, что помощ-
ник депутата не должен вы-
сказывать никаких политиче-
ских суждений. Но ведь по-
мощник работает с избирате-
лями не меньше, чем сам де-
путат, как же он может воздер-
жаться от высказывания ка-
ких-либо суждений?! 

Закономерно возникает та-
кой вопрос: если депутаты всё 
же примут правила этики, это 
помешает председателю гор-
совета Владимиру Корбуту ос-
корблять и перебивать своих 
коллег? 

Но возникали во время засе-
дания и приятные моменты. 
Так, Иван Федин вошёл в со-
став межведомственной ко-
миссии Омской области по 
координации деятельности в 
сфере бесплатного предостав-
ления земельных участков 
многодетным семьям. 

 
Мария МАКСИМОВА.

Главный вопрос повестки дня — принятие бюджета города. В первом чтении депутаты 
должны определиться с уровнем доходов, расходов и дефицита бюджета. На 2022 год запла-
нированы доходы в 22,7 млрд рублей, расходы — 23,9 млрд рублей. Дефицит составит 
больше 1 млрд — это около 5% доходной части. Суммы, которые будут приняты в первом 
чтении, изменить в последующих чтениях невозможно, парламентарии могут только пере-
распределить деньги между различными статьями расходов. Такая практика принятия бюд-
жета является общей для всех уровней — от городского до федерального, и именно её часто 
критикуют депутаты-коммунисты. Члены фракции КПРФ голосовали против принятия 
бюджета, но главный финансовый документ всё же был принят в первом чтении.

Советы будут ликвидированы?

Не секрет, что в настоя-
щее время население 
сельских территорий 

Новосибирской области не-
уклонно сокращается. По мне-
нию Рената Сулейманова, этот 
процесс может только уско-
риться, если вступит в силу за-
кон «Об общих принципах ор-
ганизации местного само-
управления», который создаст 
условия для «укрупнения» тер-
риторий: 

— Я думаю, что он ускорит 
объединение нескольких сель-
ских районов в единый «му-
ниципальный округ». Сейчас у 
нас 30 сельских районов — бу-
дет 10. На это не пошёл даже 
Ельцин в 1993 году. Когда по 
его приказу был расстрелян 
Верховный Совет и прекраще-
ны полномочия всех местных 
Советов, были объявлены но-
вые выборы. А сейчас Советы 
будут просто ликвидированы. 

Тем более, по словам ком-
муниста, даже в условиях до-
минирования «Единой Рос-
сии» массовый протест при-
водил к корректировке ряда 
законов. В первую очередь 
речь шла о введении QR-ко-
дов: отправлены на доработку 
изменения в транспортное за-
конодательство, по которым 
нельзя было без QR-кода ку-
пить билет на самолёт или 
поезд. Тему развил депутат 
Законодательного собрания 
Роман Яковлев: 

— Экономическая ситуация, 
складывающаяся в Новоси-
бирской области, оставляет 
желать лучшего. Дополнитель-
ные ограничения в этих усло-
виях лягут дополнительным 
грузом на плечи граждан. 

Ренат Сулейманов напом-
нил, что наступивший год — 
это год 100-летия образова-
ния СССР, эта дата — повод 

для пропаганды достижений, 
которыми было отмечено со-
ветское время. Не случайно 
сегодня 63% граждан сожа-
леют о развале Советского 
Союза. Ещё одна знаковая да-
та 2022 года — 100-летие пио-
нерской организации. А жи-
телям Каргатского, Убинского 
и Доволенского районов 

предстоит выбрать нового де-
путата Законодательного со-
брания.  

В целом анализируя работу 
правительства, коммунист от-
метил отсутствие единой 
стратегии даже на уровне ми-
нистерств: 

— У Центробанка — своя по-
литика: бороться с инфляци-

ей, повышать ключевую став-
ку. Даже в Федеральной ре-
зервной системе США — нуле-
вая ставка, у Банка Японии — 
нулевая ставка. 

Встреча в таком же формате 
прошла в Доволенском, Бара-
бинском и Куйбышевском 
районах. 

Иван СТАГИС.

Второй секретарь Новосибирского областного коми-
тета КПРФ, депутат Государственной думы Ренат Су-
лейманов и депутат Законодательного собрания Роман 
Яковлев посетили посёлок Каргат, где провели рабочую 
встречу с активом Каргатского и Убинского местных 
отделений партии. Ренат Сулейманов рассказал о новых 
законах, находящихся на рассмотрении парламента, в 
частности, о разрабатываемом законе об общих прин-
ципах организации местного самоуправления. 

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Судя по обращениям, жители окру-
га используют возможность ад-
ресоваться к депутату как к по-

следней надежде в поиске положитель-
ного решения возникшей житейской 
проблемы. И делают они это, изрядно 
помыкавшись по различным инстан-
циям и зачастую получив заверения, 
что все их затруднения будут устране-
ны. Но когда обещания, бывает, зави-
сают на годы, люди стараются исполь-
зовать любую возможность быть всё-
таки услышанными, в том числе и воз-
можность встречи с депутатом. 

Если просто перечислить те учрежде-
ния и структуры, куда обращались хо-
доки из злополучного дома 126 по ул. 
Миронова, то перечень получается со-
лидный: ООО УО «Горняк», админист-
рации района и города, прокуратура, 
жилищная инспекция и т.д. И уж коль 
на неоднократные предписания устра-
нить подтопление подвального поме-
щения из-за протечки канализацион-
ных труб управляющая компания пред-
ложила выход — откачку воды, то делать 
это надо непременно постоянно. 

Однако жительница Т.Н. Резникова 
утверждает, что насос вышел из строя 
и вонь быстренько заполнила про-
странство как минимум первого этажа. 

Признаться, когда обращаются зем-
ляки с просьбой помочь в бытовых не-
урядицах, меня выручает личное мно-
голетнее знакомство с руководителями 
района и города. Потому, как правило, 
не затевая официальную бумажную во-
локиту по формату депутатского запро-
са (он необходим, когда приходится вы-
ходить на структуры краевого либо фе-
дерального уровня), стараюсь посред-
ством телефонного звонка либо личной 
встречи оперативно решить вопрос. Так 
было и с обозначенным выше насосом. 
Прямо в присутствии Тамары Никола-
евны переговорили с В.В. Лапиным, и, 
надо же, именно на следующий день 
управляющая компания, оказывается, 
и намечала установить новый насос. 

Такая же ситуация была и с неисправ-
ным рентгеновским аппаратом, на что 
посетовала другая горожанка Г.В. Пет-
рова. Заместитель главврача ЦБ Е.Г. Ме-
рецкая ответила по телефону: «К новому 
году оборудование будет в работе». 

Вместе с мэром С.В. Журбой непо-
средственно во время приёма дали от-
вет З.М. Вакониной по поводу раннего 
отключения по ул. Миронова, 132-4, 
уличного освещения. 

Сложнее ситуация, с которой пришла 
М.В. Должикова. Их дом по ул. Мироно-
ва, 128, корпус 6, по документам чис-
лится как газифицированный. По факту 
же этого нет, к тому же документы 
управляющей компанией утеряны. Но 
коллизия в том, что, не имея централь-
ного газоснабжения, жильцы несут из-
держки, оплачивая электроэнергию по 
завышенному тарифу. Точку в затянув-
шемся конфликте может поставить 
только судебное разбирательство. Его-
то жильцам и надо инициировать. 

Из села Георгиевка приехала на приём 
Т.А. Баннова. Поднятая ею тема волнует 
и многих других селян. Дело в том, что 
им выставляется плата за вывоз мусора 
— услугу, которой они не пользуются. 
Ну тут впору только развести руками: 
договоры-то заключены и закон на сто-
роне компании, оказывающей услугу. 

И всё-таки одна головная боль, с ко-
торой обратилась О.В. Холодченко, раз-
решилась, словно и впрямь проявил 
себя волшебный Дед Мороз. Но в его 
лице в конкретном случае оказалась 
администрация края. Именно она пре-
зентовала муниципалитетам, имею-
щим МУПы по оказанию транспортных 
услуг, 200 автобусов, из них 7 «ГАЗелей» 
и два «ПАЗа» пополнили парк местных 
«Пассажирских перевозок». 

А ведь Ольга Викторовна и обрати-

лась как раз по поводу того, что многие 
из района, переболев ковидом, вынуж-
дены поправлять здоровье у специали-
стов диагностического центра в Руб-
цовске. Попасть же на приём к врачу 
одним днём затруднительно из-за рас-
писания местных рейсов. Ещё до ново-
стей про новые автобусы я успел пере-
говорить с ИП Тулубаев из Змеиногор-
ска, чтоб он в ранние часы заезжал за 
горняцкими пассажирами. А тут — 
словно новогодний сюрприз! Л.В. 
Стрюц, руководитель МУПа, после на-
шего разговора сразу приняла решение 
по новому маршруту. Уже после ново-
годних праздников организован рейс 
именно до диагностического центра. 

Иногда мне приходится выслушивать 
недовольство моих избирателей: вот, мол, 
я же просил вас помочь (а происходит это 
и в магазине, и на улице, и поздно вечером 
по телефону), но результат-то — нулевой... 
Ничего не могу сказать, кроме слов, выне-
сенных в заголовок. Каждый из нас, депу-
татов любого уровня власти, не волшеб-
ник. Но если удаётся хоть кого-то из от-
давших за нас свои голоса на выборах не 
разочаровать равнодушием к неурядицам 
и проблемам, мешающим нормальной 
жизни, — это уже неплохо. А я, как ранее 
уже говорил, — приверженец теории ма-
лых дел. Значит, реально возможное для 
избирателей в рамках полномочий крае-
вого депутата буду стараться исполнять. 
Однако признаюсь честно: каждый день 
добавляет в перечень запросов и обраще-
ний всё новые и новые. 

Павел МИТРОФАНОВ, 
депутат фракции КПРФ  

в Законодательном собрании  
Алтайского края.

Депутат — не волшебник 
Дед Мороз

ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ ВАХТА НУ И НУ!

Охранники- 
браконьеры 
В Чулымском районе Новосибирской 

области, на трассе в 145 километрах от 
областного центра, сотрудники госав-
тоинспекции остановили два автомобиля, 
в которых обнаружили местного госин-
спектора по охране животного мира Да-
ниила Казанцева и тушу лося. 
 

Вместе с сотрудником регионального мини-
стерства природы, который, согласно слу-

жебному долгу, обязан бороться за сохранение 
фауны, были задержаны ещё три человека, в 
том числе… сын охотоведа Владимира Караб-
лина. Даниил Казанцев не смог объяснить своё 
присутствие в группе охотников, пытался пеш-
ком пойти в сторону Чулыма. Между тем на 
территории охотничьего хозяйства «Заимка» 
были обнаружены фрагменты туш пяти лосей, а 
также пули от карабина и следы снегохода. У 
подозреваемых изъяли четыре ружья и порядка 
300 патронов: охота, судя по всему, проходила с 
размахом. Возбуждено уголовное дело по статье 
«Незаконная добыча трёх и более животных». 

Свою вину госинспектор признал — впрочем, 
по поводу варварского убийства только одного 
лося. В ходе проверки выяснилось, что это не 
первое его участие в незаконной охоте: три ме-
сяца назад он попался с тушей косули, но это 
обстоятельство не стало причиной для уволь-
нения — как говорится, что охраняем, то и та-
щим. На сей раз его отстранили от должности. 

Впрочем, это не первый случай участия чи-
новников Новосибирской области в незаконных 
деяниях. Многим помнится история главы Убин-
ского района Олега Конюка, которого только в 
декабре 2021 года признали виновным в бра-
коньерстве: тогда были убиты три лося. По при-
говору Барабинского районного суда обвиняе-
мым — группе из пяти человек — запрещено в 
течение двух лет заниматься охотой. Единствен-
ный признавший свою вину должен выплатить 
штраф в размере 300 тысяч рублей, четверо 
остальных, включая Конюка, — по 800 тысяч.  

— Конечно, закон един для всех, вне зависи-
мости от статуса, нарушать его никому непоз-
волительно. То, что незаконной охотой зани-
маются представители службы, которая должна 
блюсти природоохранное законодательство, 
усугубляет ситуацию, — отметил заместитель 
председателя комитета по аграрной политике 
Законодательного собрания Роман Яковлев. 

Иван СТАГИС.

— Прежде всего хочу ска-
зать жителям краевой 
столицы большое спа-

сибо за участие в судьбе Барнаула. В 
конце января мы начали сбор подпи-
сей против планов АлтГУ по уничто-
жению сквера. Стоит напомнить, что 
в начале ноября прошлого года Гра-
достроительный совет Барнаула от-
верг этот варварский проект. Но рас-
скажу всё по порядку. 

Борьбу за сохранение сквера на пло-
щади Сахарова мы ведём уже более 
двух лет. Руководство вуза, не обращая 
внимания на мнения тысяч горожан, 
продавливает идею стройки в сквере. 
В январе этого года стало известно, 
что объявлен конкурс на проектиро-
вание 12-этажного корпуса на углу 
проспекта Социалистического и улицы 
Димитрова, что и вызвало гнев барна-
ульцев. Активисты движения «За зелё-
ный Барнаул!» решили собирать под-
писи под письмом к губернатору края, 
мэру города, а также к депутатам крае-
вого и муниципального уровней. За 
помощью в организации сбора под-
писей мы обратились в Барнаульский 
горком КПРФ. Он пошёл нам навстре-
чу. Составили график уведомления в 
администрацию города и четыре дня 
подряд проводили пикеты по пять ча-
сов. Собрали более тысячи подписей в 
те морозные дни (всего — более 1800). 

Стоит отметить, что ради решения 
вопроса, а не для пиара, символику 
КПРФ не использовали. Ни одна другая 
политическая партия так поступить 
не может. Но коммунистам и не нужен 
был сиюминутный пиар, необходимо 
было сформировать и затем публично 
выразить общественное мнение о про-

блеме. Заинтересованные в разреше-
нии ситуации барнаульцы поняли, что 
помогают им коммунисты, и ответили 
поддержкой КПРФ. 

Затем на 13 февраля активисты 
движения наметили митинг на пло-
щади Свободы (гайдпарк). Однако на-
шли общий язык с мэрией и провели 
не митинг, а собрание в Русско-не-
мецком доме, в котором участвовали 
около 80 человек. К сожалению, вы-
деленное помещение не смогло вме-
стить всех желающих, поэтому мно-
гие приносили на мероприятие за-
полненные подписные листы или 
оставляли свои подписи. 

В марте руководство вуза, продол-
жая гнуть свою линию, со словами 
«пока нет проекта — нет и предмета 
обсуждения», игнорируя мнение го-
рожан, объявило конкурс на разра-
ботку проекта нового корпуса на ме-
сте сквера. Стоит отметить, что про-
тив строительства корпуса никто и 
не выступал и его параметры барна-
ульцев интересуют «постольку-по-
скольку», а вот выбор места — это и 
есть корень проблемы. 

И вот мы видим сам проект. Теперь 
предмет обсуждения понятен. Вместо 
деревьев — 12-этажная громадина, 
предусмотренное проектом озелене-
ние не компенсирует потери. Приле-
гающая территория недостаточна для 
того числа людей, которые могут на-
ходиться в здании. То, о чём говорили 
барнаульцы, теперь констатировал 
градсовет. За что его и благодарю. 

Отмечу, что это ещё не победа, но 
большой шаг к ней. Победа будет, ко-
гда новый корпус появится в другом, 
более удачном месте, а сквер, к кото-

рому руководство АлтГУ относится 
как к «кустикам, где справляют фи-
зиологические потребности», не 
только сохранится, но и получит 
должный уход силами вуза. 

Вспоминая ушедший 2021 год, 
нельзя забывать о ещё одной крупной 
победе гражданского общества в Бар-
науле. На улице Гущина между 25- и 
16-этажным домами строительная 
компания выкупила землю и решила 
возвести 10-этажный корпус. Стоит 
отметить, что расстояние между стоя-
щими зданиями 50 метров и при по-
стройке очередной высотки были бы 
нарушены несколько строительных 
норм и правил. 

Жители трёх ближайших домов 
подняли шум, устраивали стихийные 
собрания, привлекли внимание прес-
сы и властей разного уровня. Барна-
ульцы сумели объединиться в доста-
точно мощную инициативную груп-
пу. Состоялось несколько встреч в 
администрации Ленинского района с 
участием мэрии города, застройщи-
ков и других заинтересованных лиц. 
В апреле прошёл митинг, а в мае, ко-
гда работы по ограждению террито-
рии стройки после месячного пере-
рыва возобновились, возмущённые 
жильцы стали кидать в рабочих яйца. 
Алтайское отделение ОНФ созвало 
«круглый стол» по проблеме. В итоге 
стройка была остановлена, разреше-
ние на неё отозвано. Сейчас застрой-
щик судится в краевом арбитраже. 

Настоящий отпор безумному плану 
благоустройства, предусматривавше-
му уничтожение множества деревьев, 
дали в ушедшем году также жители 
барнаульского микрорайона «Мизю-
линская роща». 

В короткий срок они смогли сфор-
мировать инициативную группу, за-
ставили мэрию пересмотреть план ра-
бот. С участием жителей был создан 
другой проект, согласно которому су-
щественно сокращена площадь под 
тротуарную плитку, увеличено число 
фонарей. Сейчас работы окончены, 
Комитет народного контроля уже рас-
сматривает планы по дальнейшему 
благоустройству микрорайона и раз-
витию островка живой природы среди 
многоэтажной застройки. 

Юрий КРАСИЛЬНИКОВ.

«За зелёный  
Барнаул!» 

 
Активисты движения «За зелёный Барнаул!» озабочены обнаро-

дованными сразу после новогодних каникул очередными планами 
Алтайского госуниверситета по строительству нового корпуса в 
сквере на площади Сахарова — знаковом месте для многих  
горожан. Комментарий коммуниста Юрия Красильникова:

Хотя, признаться, очень хоте-
лось побыть им в предновогодние 
дни, когда проводил приём граж-
дан по личным вопросам. Побыть, 
чтоб, взмахнув волшебной палоч-
кой, вычеркнуть из нашей жизни 
всё, что её омрачает. Но, как го-
ворится, «мечтать не вредно». 


